

Ressort: Entertainment

Elyas M`Barek wurde als Jugendlicher als Versager beschimpft

München, 19.12.2017, 11:16 Uhr

GDN - Der Schauspieler Elyas M`Barek ist als Jugendlicher regelmäßig als Versager beschimpft worden. "Nur wenige Menschen haben an mich geglaubt", sagte M`Barek dem "Zeitmagazin".

Viele in seinem Umfeld hätten ihm immer wieder zu verstehen gegeben, dass er ein Versager sei und aus ihm nichts werden würde. "Eine Zeit lang habe ich das auch geglaubt. Ich bin ständig von der Schule geflogen und habe mich herumgetrieben. Es hat etwas gedauert, bis ich verstanden habe, dass es wichtig ist, auf meine innere Stimme zu hören, meinen Fähigkeiten zu vertrauen und nicht dem Urteil anderer", so M`Barek. "Es wäre schön, wenn ich in die Vergangenheit zurückreisen könnte, um meinem Teenager-Ich zu sagen: `Du musst keine Angst haben! Lass dich nicht verunsichern, du musst nicht rebellieren, alles wird gut. So, wie du bist, bist du prima, du wirst es allen zeigen!'" M`Barek ist in München aufgewachsen. Als Schauspieler wurde er bekannt durch die Fernsehserie "Türkisch für Anfänger", seine Hauptrolle in dem Kinohit "Fack ju Göthe" machte ihn zum Star. Ab dem 21. Dezember ist er in "Dieses bescheuerte Herz" im Kino zu sehen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-99484/elyas-mbarek-wurde-als-jugendlicher-als-versager-beschimpft.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com